

FDA aprueba el primer Abilify genérico para tratar enfermedades mentales

El día 28 de abril la FDA (Food and Drug Administration) de Estados Unidos aprobó las primeras versiones genéricas de Abilify (aripiprazol). Aripiprazol genérico es un medicamento antipsicótico atípico aprobado para tratar la esquizofrenia y el trastorno bipolar.

La esquizofrenia es un trastorno cerebral crónico, grave e incapacitante. Por lo general, los síntomas se observan por primera vez en los adultos menores de 30 años de edad. Los síntomas de la esquizofrenia incluyen escuchar voces, creyendo que otras personas están leyendo sus mentes o controlar los pensamientos y ser sospechoso o retirado.

El trastorno bipolar, también conocido como enfermedad maníaco-depresiva, es otro trastorno cerebral que causa cambios inusuales en el estado de ánimo, la energía, los niveles de actividad y la capacidad de llevar a cabo las tareas del día a día. Los síntomas del trastorno bipolar incluyen períodos alternantes de depresión y estado de ánimo elevado o irritable, aumento de la actividad y la inquietud, pensamiento acelerado, hablar rápido, comportamiento impulsivo y una menor necesidad de sueño.

Todos los antipsicóticos atípicos contienen un recuadro de advertencia alertando a los profesionales de la salud acerca de un aumento del riesgo de muerte asociado con el uso inadecuado de estos fármacos para tratar los problemas de comportamiento en las personas mayores con psicosis relacionada con demencia. Ningún fármaco de esta clase está aprobado para el tratamiento de pacientes con psicosis relacionada con demencia.

El Recuadro de Advertencia de aripiprazol también advierte sobre un aumento del riesgo de pensamientos y conductas suicidas en niños, adolescentes y adultos jóvenes que toman antidepresivos. Los pacientes deben ser monitoreados por el empeoramiento y la aparición de pensamientos y conductas suicidas.

En los ensayos clínicos de Abilify, los efectos secundarios más comunes reportados por los adultos tomando Abilify fueron náuseas, vómitos, estreñimiento, dolor de cabeza, mareo, la integridad física incontrolable y los movimientos del cuerpo (acatisia), ansiedad, insomnio e inquietud.

Disponible en:

<http://www.fda.gov/NewsEvents/Newsroom/PressAnnouncements/ucm444862.htm>

La Habana, 30 de Abril del 2015.